



Ines Grandits (r.) ist besonders stolz auf ihren ersten Platz im Leichtathletikbewerb, denn sie überholte ihre Mutter Doris (l.), die den zweiten Platz bei den Damen erreichte. Ortsvorsteher Roman Heiden, SV-Obmann Jakob Raffel und die Nationalräte Christian Lausch und Hubert Kuzdas (v.l.) gratulierten.



Christian Svoboda (5.v.l.), Patrick Rapp (Mitte) und Wolfgang Leszcsuk (4.v.r.) ergatterten die Stockerplätze beim traditionellen Sonnberglauf durch die Schlossallee.

Fotos: Sandra Frank



Patrick Rapp lief allen davon, mit 12 Minuten 57 Sekunden war er der Schnellste beim Sonnberglauf.

Erwartung übertroffen

Sportfest | Schnelligkeit, Präzision und Ausdauer waren in Sonnberg gefragt. Spaß und Unterhaltung kamen aber freilich nicht zu kurz.

Von Sandra Frank

SONNBERG | „Unsere Erwartungen wurden übertroffen“, freut sich Jakob Raffel, Obmann des Sonnberger Sportvereins, über den Besucheransturm an den beiden Tagen des Sonnberger Sportfestes. Es war bereits das 41., das der Verein ausrichtete.

„Es ist eine wirklich tolle Leistung, so viele Athleten an den Start zu holen, die sich im Sommer messen“, honorierte Landtagsabgeordneter Richard Hogl das Engagement des Vereins. „Es ist eine reife und beachtliche

Leistung, so ein Fest bereits zum 41. Mal auszurichten und zwei Tage Gäste zu versorgen“, lobte auch Nationalrat Hubert Kuzdas.

Am Sonntag standen die Leichtathletik und der Sonnberglauf im Mittelpunkt der Veranstaltung. Groß und Klein machten hier begeistert mit. „Es freut mich, dass sich an den Bewerben so viele Kinder und Jugendliche beteiligt haben“, berichtet der Obmann. Die Leistungen der Kleinen wurden besonders hervorgehoben und mit Medaillen und Pokalen ausge-

zeichnet. Stolz nahmen die Kids diese entgegen. „Für die Kinder ist es das Schönste, dass sie so einen Pokal bekommen“, bemerkte ein stolzer Großvater.

Natürlich wurden auch die Ergebnisse der Erwachsenen gewürdigt: Ines Grandits holte sich den ersten Platz bei den Damen der Leichtathletik, Alexander Amon erzielte die beste Leistung aller Leichtathleten. Patrick Rapp war der Schnellste beim Sonnberglauf (12:57 Minuten), dicht gefolgt von Christian Svoboda und Wolfgang Leszcsuk.



Feuerwehr verteilte Gratis-Sandsäcke

BREITENWAIDA | Die Feuerwehr Breitenwaida verteilte an die Bevölkerung kostenlos etwa 1.000 Sandsäcke. Denn erst im Mai dieses Jahres stand ein Großteil der Ortschaft unter Wasser. Kommandant Kurt Knoth informierte die Breitenwaidinger über Lagerung und Befüllung der Sandsäcke und demonstrierte das richtige Schichten. Außerdem gab die Wehr über andere Maßnahmen zur Hochwasserabwehr Auskunft.

Foto: FF Breitenwaida